

令和6年度 10月号 加賀市立河南小学校 校 長 三星 由紀子 加賀市山中温泉中田町二の25の1

♥全員が主役!の運動会でした!

朝晩涼しくなり、ようやく秋らしさを感じる頃となりました。9月28日には、無事運動会を終えることができました。子どもたちは個人走、団体競技、団体演技、リレーなど、どの競技にもカー杯真剣に取り組んでいました。特に河小マーチングは、金管楽器を入れての演奏は最後となり、感慨深いものがありました。保護者の方や地域の方々から「マーチングとっても良かった!」「なくなるのはさみしいけれど、仕方ないですね」など温かい声を届けていただき、子ども達も満足そうでした。運動会の勝敗は最後まで競り合い白団が優勝という結果になりましたが、一人一人が真剣に一生懸命取り組み、素敵な運動会になりました。当日はたくさんの保護者や家族、地域の皆様に観戦していただき、温かい声援ありがとうございました。また後片付け等ご協力いただいたPTAの役員の皆様はじめ保護者の皆様、本当にありがとうございました。感謝申し上げます。暑さもようやく収まり、子どもたちは普段の学校生活に戻り、各教科の学習に取り組んでいます。10月は、教育委員会や他校の先生方が授業を見に来る機会があります。子どもたちの生き生きと活動している姿を見て欲しいと思っています。







今後どのような形で行うか… 5年生の子ども達と話し合った結果 フラッグを使って衣装を着ての演技 は来年度することに決定しました。

- 1:小学校の教育課程にないため、練習時間の確保ができない…
- 2:金管楽器がかなり古く、メンテナンスを行い使用してきましたが、これ以上演奏することは難しく…
- 3:今後児童数は20人以下となってしまうため金管楽器を使ってのマーチングはできない…
- 以上のような理由から、他の学校と同様に加賀市内唯一残っていたマーチングも終えることとなりました。